

35 ans de jumelage Yvetot-Hemmingen

Le comité des échanges internationaux a reçu une invitation d'Hemmingen pour fêter les trente-cinq années de jumelage entre nos deux villes du 2 au 8 septembre. Les personnes intéressées par cette manifestation voudront bien se faire connaître dès maintenant. Indiquer également les éventuels contacts personnels avec des familles d'Hemmingen.

Réponse à donner pour le 28 mars afin de renseigner Margot Henning, présidente du comité d'Hemmingen.

Le comité avec la société philatélique yvetotaise organisent une exposition philatélique avec la Lanarkshire Philatelic Society les 25 et 26 mai, à la cafétéria des Vikings. Thèmes exposés, états baltes, empire russe, par avion hollandais, oiseaux, champignons, nature, cartes postales, costumes normands en couleurs.

Projet de réception à Yvetot de l'orchestre "Navrat" (le retour) de Kyjov d'une dizaine de musiciens une

semaine autour du 14 juillet.

Marché de Noël européen fin novembre, début décembre.

Projet de Burn's supper à Yvetot avec dégustation de haggis, autour de récits, contes, poèmes et histoires françaises et écossaises fin janvier 2003.

Contacts : Maurice Simon, 02.35.95.44.01, président ; Francis Lapana, 02.35.95.20.01, vice-président ; Brigitte Malherbe, 02.35.56.73.66, secrétaire.

Exposition de dessins d'enfants à Yvetot, école de musique, médiathèque, hall de l'hôtel de ville du 6 au 11 mai à l'occasion de "la journée de l'Europe" organisée par le comité et les écoles primaires de Touffreville-la-Corbeline, Auzebosc, Saint-Michel d'Yvetot, le centre de loisirs, le centre Léo-Kanner, l'école d'art plastique. Ces derniers seront ensuite exposés à Kyjov dans le hall du collège J.-A.-Komenského.